

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指す



八千代

令和6年度 第7号
令和6年 11月発行
発行責任者 学校長



秋も終盤になり、朝夕冷え込む季節となりました。運動会が終わりましたが、子供たちは毎日元気に、学校で過ごしています。これからも健康で自分の目標に向かって、根気強く取り組んでいくために、子どもたちの体調管理や安全に御協力くださいますようお願いいたします。

秋の運動会では大変お世話になりました。(11/9)



今年から秋の運動会となりましたが、当日は晴天に恵まれ、絶好の運動会日和となりました。今年「主役は私 ねらうは優勝 ただ1つ」のスローガンのもと、紅組・白組どちらも、一生懸命に競技に取り組み、まさに「みんなが主役」のすばらしい運動会になりました。来校いただいた来賓の皆様や地域の皆様、前日準備や終了後の片付けで御協力いただきました保護者の皆様に、深く感謝申し上げます。



12月7日(土)は、全市一斉土曜授業です。学校を公開します。

12月7日(土)は、宇都宮市立小学校が一斉に、学校を公開し土曜授業を行います。本校は、9:15~11:05(2時間目と3時間目)に、学校を公開しますので、保護者の皆様に限らず地域の皆様もぜひ学校にお越しいただき、本校の教育活動を御覧ください。

なお、地域の皆様の受付は、児童昇降口になっておりますので、御記名の上、入校してください。写真撮影やビデオ撮影は御遠慮いただくようよろしくお願いいたします。

地域協議会主催 第2回学校奉仕作業の様子(10/26)



10/26(土)に地域協議会主催の奉仕作業がありました。今回は、地域協議会の皆様、岡本駅前3区・申内・釜根・北組自治会の皆様に御協力いただきました。校庭南側や清岡苑、正門周辺の除草や植木の剪定等を行っていただきましたが、1時間半の作業でとてもきれいになりました。これから児童も安心して運動したり、自然観察したりできそうです。

地域協議会長様、地域協議会コーディネーター様を始め、各自治会からたくさんの皆様に御参加いただきまして、感謝申し上げます。ありがとうございました。



かわちあいさつの日の様子(11/1)

毎月1日は、「かわちあいさつの日」です。今月は河内中の本校卒業生と河内地区まちづくり協議会のマスコットキャラクターの「サキちゃん、ソウくん」が来校しました。本校児運営委員児童も参加して、一緒にあいさつ運動を行いました。登校してきた児童は、中学生やサキちゃん、ソウくんに会えてうれしそうに、いつもより明るく元気にあいさつしていました。その後サキちゃん、ソウくんには、1年生のクラスにも来ていただき、交流を行いました。

河内まちづくり協議会の皆様、地域協議会長様始め委員の皆様にも、厚く御礼申し上げます。



1・2年生生活科 さつまいも堀りの様子(11/1)

11/1(金)に学校の教材園で、1・2年生がさつまいも堀りを行いました。秋晴れの良い天気のもと、先生から説明を聞いたのちに、みんなで掘り始めました。今年の夏は暑かったので、さつまいもは大きく育っていて、たくさん収穫できました。



☆ 今月の学校の一コマ ☆



10/30 町たんけん(2年生)



10/29 陸上競技大会(5・6年生)



10/24 手洗い教室(5年生)



学校HP
QRコード

岡本小学校のホームページで、日々の学校の様子を発信しています。ぜひ、御覧ください。